Infokärtchen:



Was ist ein Kreisjugendring?

Der Kreisjugendring ist ein
Zusammenschluss von mehreren
Ortsverbänden, die sich sehr für die
Jugendarbeit im Landkreis engagieren.
Dabei organisiert die Vorstandschaft
des KJRs viele Freizeitaktionen für
Kinder und Jugendliche und
unterstützt vereinsinterne
Jugendaktionen finanziell



Welche Freizeitaktionen des KJRs gibt es? Der Kreisjugendring bietet unterschiedliche Aktionen übers Jahr verteilt an. Dazu gehören Zeltlager (9-12), Erlebnistage (9-12), verschiedene Tagesfahrten z.B. in die Wikingerausstellung oder in den Europapark (12-15), der Familienklettertag, Spieletage in Gern, in den Sommerferien das Spielmobil, oder Jugendfahrt nach Norwegen (ab 14)



Gibt es Bildungsmaßnahmen für KJR Betreuer/-innen Ja, es gibt unterschiedliche
Bildungsmaßnahmen für
Kreisjugendringbetreuer und betreuerinnen. Beispielsweise gibt es
meist zu Beginn des Jahres eine
Einführung für neue Betreuer/-innen,
einen Rettungsschwimmkurs und ein
Fahrsicherheitstraining. Auch wird oft ein
Erste- Hilfe- Kurs am Kind angeboten und
verschiedene Info-Abende



Allgemeine Infos über mich

"Hallo, ich bin Anna-Lena und 24 Jahre alt. Ich habe 2011 in Eggenfelden mein Abitur gemacht und danach in Eichstätt Soziale Arbeit studiert. Dieses Jahr habe ich mein Studium mit dem Bachelor in Sozialpädagogik mit dem Schwerpunkt Gefährdetenhilfe abgeschlossen. In meiner Freizeit gehe ich viel arbeiten, am liebsten aber unternehme ich viel mit Freunden und gehe gerne schwimmen"



Was machst du am liebsten im KJR?

"Die vielen unterschiedlichen Kinder und Jugendlichen, die ich bei vielen Freizeitaktionen kennen lernen darf, bereichern mich sehr. Am liebsten bin ich beim Spielmobil. Meine Mitbetreuerinnen und ich bereiten die Tage immer so vor, dass die Kinder vielfältige Möglichkeiten haben. Es gibt also viele Spiele, viel Bastelmaterial oder an heißen Tagen wird auch oft und gerne eine Wasserbombenschlacht gemacht. Ich finde es schön zu sehen, wenn Kinder so viel Spaß haben"